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Garuva tem a maior
.'

reserva da mata
atlântica no Brasil
A maior reserva da mata atlântica do Brasil fica em

a

Garuva, revela o secretário de Agricultura do Município,
:� Sidnei Pensky. A área' é de 228 km quadrados, o que

.

é representa 50% de área do município. 'Pensky espera que o

�( lhama torne-se um órgão mais eficaz. Pág. 12

:s

� Servidores
,S

de Araquari
o prefeito' de Araquari, Aci

I erreira de Oliveira concedeu no

�ês de noveI?bro reajus�e s�larial
�e 15% e maI� 10% emJ�neIro de

.

195. ,Com ISSO' o pISO em

ovembro fica em R$ 113,63
eais e no mês de janeiro R$
125�OO reais.

"

Sérgio Silva quer
compromisso do

novogoverno com

.

-

Jo,inville. Pág. 4

A guilhotina na
cabeça do secretário
Getúlio Ferreira. Pág.

7

Orçamento de

Araquari será de R$
2 milhões é 300 mil

em95.

Estivadores de São Francisco do Sul
,

Elejam para presidente MJlCEIO. CHAPA 2 .

Honestidade - competência - trabalho Eleição - dia
Ó

18 de dezembro
. Sindicáto dos Estivadores de São Francisco do Sul. Rua: Pardi�ho -142 - Tel.: (0474) 44-0480
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Resgate da Dívida
Social

.

Ao contrário dos anteriores, o novo governo en

contrará a dívida externa equacionada com o reescalo
namento por longo prazo, embora pendente de 'novo

acordo com o Fundo Monetário Internacional. A partir
da estabilização da moeda, o governo brasileiro terá

condições de rejeitar qualquer acordo internacional

que inclua qualquertipo de receituário recessivo.
.

Sem dúvida, é inadiável a prioridade do governo
em honrar a dívida social, acumulada ao longo das úl
timas décadas. Investimentos em Educação e Saúde
não podem constituir meras promesas de candidatos.

.

Maso combate à miséria começa com a criação de
� emprego, até como falma de proteger.a vida de todos

os cidadãos, diante 'da violência que grassa nos princi
pais centros urbanos do País.

Preservação do
Fundo' de Garantia

Os trabalhadores. fazem muito mais do que sua

parle na busca da geração de empregos e na alavanca

·gem dos investimentos sociais.' Há muito ·tempo,
.

o

Fundo de Garantia do Tempo de Serviço é a única

fonte significativa de financiamento à construção de

moradias populares, às obras de saneamenmto básico

e de infra-estrutura urbana.
. O Fundo de Amparo ao Trabalhador é o princi

pai supridor de recursos para o Banco Nacional de De
senvolvimento Econômico e Social financiar investi
mentos industriais geradores de emprego.

O FGTS e o FAT só não têm maior efeito.": mul
tiplicadorpor culpa do governo; responsável pelo alas
tramento da filosofia do calote. O patrimônio do
FGTS sofre a corrosão do calote dos Estados e Mu

nicípios e até da União, ao deixar de honrar as dívidas

por conta do Fundo de Compensação de Variações Sa
lariais.

Com déficit de 12 milhões de moradias e alta ta
xa de desemprego, o FGTS. deve sustentar a realização
gradual do sonho da casa própria, criar empregos na

construção civil e melhorar a qualidade de vida;
através da ampliação do sistema de água e esgoto em'

todo o País. O FAT depende da preservação de seus re

cursos para garantir a evolução do seguro-desemprego
e redução do elevado contingente de desempregados.

RONAIDO CONTABIUDADE
• Organização «!ontábil
• Exe«!utiva .• Contratos
• I)istratos • Registros de empresas

CRC - 010-7530

COlDpetência
e seriedade

�v. Santa Catarina, 1443 - Barra Veiii.
cl.: ...

Ir. Hercílio lohrb"her
,

Clínico - ginecologista.
Rua' Max Colin - 1.115

TeI.: (0474) 33-1575
ATEl'TJlIMENTO:

SegundaS· quintas· 10h. às 11 h30min
.

- Terças, quartas, senas- 14h30min. às 16h30ri1in

Conversa do Editor
Líderes em Ação

..

-

As eleições de menos ambiciosos,
94 em Santa Catari- hoje seria governa
na salvou dois dos dor e a sua �sposa
três presidentes dos deputada Angela
grandes partidos bra- com certeza, senado
sileiros. Luiz Henri- ra catarinense.

que da Silveira e Jor

ge Konder Bornhau
sen. O senador Espe
ridião Amin Helou
Filho saiu chamusca
do do' processo. Com
uma eleição ganha
com mais de 60% da

preferência'dos cata

rinenses, preferiu a

aventura de conquis
tar o Palácio do Pla
nalto. Com uma Vo

tação inexpressiva,
veio para o Estado e

acabou atrapalhando
a possibilidade· de

vitória da esposa

Ange�a Amin. Fosse

ThinQ,-,pillCéu-1lUl88.plbtietl
BorrIlCIt.diSilkone

.

·�IIIIII1fO'·S8�•.•
revestime1Jtol,_e i""e17liellbiliz",a

Rua Gaufra•.528 - Bairro blrlú
Te!efb: (0474).37;"1931

mesmo não tendo vo

to.

O deputado
Luiz Henrique no

centro das atenções
do tucano Fernando

Henrique Cardoso,
já que o PMDB diri

gido pelo Luiz Hen

rique, agora mais
fortalecido com a

derrota de Orestes

Quércia, recebeu
convite oficial para
'participar do novo.
governo, ao lado do
PFL, de Jorge Kon
der Bornhausen, que
vira e mexe está no

centro do poder,

A participaçã
de Jorge e a lideran
ça de Luiz Henrique
considerado no círcu

�
lo de amizades d 1
novo presidente, po
dem sem dúvida al
guma, conseguir re

cursos. ao estado ca

tarinense muito mar

ginalizado. Lu'
Henrique vai fortal
cendo sua candidat
ra � prefeitura d
Joinville em 96, s

dirnentando o cami (

nho na sucessão d
Paulo Afonso em 9
Joinville precisa mo
trar suas grandez
eleitoral, elegend

.

outro governador.

fi.111 O

_I��_'
REtAPADORR ElDORADO lTDA r,

Pneus novos

.
Recapados
Balanceamento

Rodas
Baferias
Consertos em gera -

Rua: Graciosa -1290 - Joinvill
Telefax - (0474) 36-1514-

Tel.: (0474) 36-0173:

NJLSON GON�ALVES�
SABADO - 12H45M·IN. � �
Entrevistas'

te.

• Assuntos comunitários
• Reportagens p()líficas
• Política

A .

,

VOCE VAI GOSTARASSISTA -

EDITOR GERAL
Aires Zacarias da Rosa Filho
REG. PROF. MT/SC N° 138181 (l
DIRETOR COMERCIAL ". ...

Roberto Zacarias da Rosa :. �..:Os artigos assinados são de inteira responsabÚtdOJe
seusautores:'

.

.

.

-

EXPEDIENTE
JORNAL HORA H I

ARZ COMUNiCAÇÃO & JORNALISMO LTiJA.
Rua dos G Farmacêuticos - 94

Bairro Itaum - Joinville (SC) 89.232:460
Fones: (0474) 26-0111 - 36-2'960
CGC X6.910.219/0001-09
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A professora Elízabete Paixão cotada para
assumir o cargo de coordenadora da 511. SERE, em

Apoio aos carentes substituição a Simone Schramm Costa. Ligada ao
D magistério, Bete conta com o apoio do deputado
Iz . eleito Sérgio Silva. Se a profecia acontecer, sem

ti . Prefeitura de Joinville e União de Tecnologia e dúvida uma boa escolha.

I alas de Santa Catarina - UTESC - assinaram um

vênia. A prefeitura doará 10 salas de aulas, em
trapartida receberá 10 vagas para o curso de Pro
amento de Dados. Os alunos carentes serão in-
dos pela Secretaria Municipal de Educação.
ito bom.

.

o

Assessoria, portuária
Membros do PMDB de "San Chico" indican-

o liame do jornalista Gilson Silva, para ocupar ole d d
'

.

fi dmi
,

"O e assessor e Imprensa na ttura a muus-

� ção do porto. O cargo era ocupado pelo jornalista
iauri Santos, recentemente falecido.

10
aI Fim das mordomias

sindicais

Procuradores do Tribunal Regional do Tra
ho aos poucos, decretando o fim das mordo
s sindicais, suspendendo o pagamento das ta
confederativas. Em Joinville ainda há entída
que estão recebendo, outras, entrando em re

e falimentar temporário.

Feira de importados

I' Vai ser de 9 a 18 de dezembro a realização
I polêmica FEIRA DOS IMPORTADOS, na Ex

I iIIe. Quem quiser expôr seus produtos é só eo

I em contato com a Secretaria de Turismo.

Muita gente de ;Joinville de cara feira com o em

preendimento. Os organizadores são de Curitiba e

devem levar para.casa uma alta soma em dólares.
Daí, a bronca do tradicional comércio joinvilense.

.

O milagre se repete
No final de semana 20/11, o considerado Pa

dre Zezinho, da Igreja Católica Apostólica Romana,
comandou um retiro espiritual. Conseguiu com um

pão distribuir um pedacinho para cada uma das

quase 30,mil pessoas ao evento. Com certeza o mila

gre de Cristo se repetiu. Muita gente de Ioinvillepre
sente ao acontecimento religioso chorou de emoção.

Bete paixão

Atenção Ratinho

O Zico é um dos habitantes de poucos recur

sos financeiros, de Araquari. Para alegria de seus fi
lhos, um de dois e outro de três anos, deseja apenas

.

ganhar um jogo de uniformes da equipe da Ponte
Preta, do estado de São Paulo. As duas crianças fa
zem parte da equipe infantil, porém, não podem jo
gar porque o Zico não pode adquirir o uniforme.
Quem sabe o nosso amigo Ratinho ou outra pessoa
incentivadora do esporte possa fazer a doação. Fa
lar com o Zico, em Araauari.

I Turismo vai apoiar
feira de importados

listas provenientes de to

.

do o Brasil e exteriorpara
o litoral catarinense. Ou
tros fatores favorecem a

realização da feira nesta

época. E o início das fé
lias escolares. Antecipan
do o maior evento pro
mocional do ano - o Na
tal - constitui-se numa

oportunidade de incentivo
ao consumo. É o período
em que os profissionais
dos mais diversos ramos

Expoville
i

.

A Secretaria de Tu-
a rismo de Ioinville. está
dando apoio lojístico à 1ª
Feira de Importados, que
será realizada de 9 a 18
de dezembro, na Expovi/
le. O evento é uma pro
moção da Tendência de

Comunicação, de Curiti-
ba. Segundo os organiza
dores, o período escolhi
do para a promoção ini
cia a temporada de verão,
com intenso jTuxo de tu-

recebem o 13º salário. volts por estande.

A feira vai expor e

comercializar importados,
de choco/ates a Cal7·0S. Os
estandes serão padroni
zados. Terão estrutura .

metálica, piso de madeira
COl11 10Cf11 dê altura, car
pete cor grafite, perfis de

alumínio, .divisárias bran

cas, cobenuras de treliça;
iluminação: quatro spots
e uma ·tomada de 220

O evento' já está
com os planos de divul
gação e de mídiapfOntos.
Os interessados nos es

talides devem entrar em

contato com a "Tendência
de Comunicação, à TUa

15 de Novembro, 556, 6º
andai; conjunto 607,
CEP 80020-924, Curitiba,
fones/fax· (041)
225-7594/224-7857.

BOXE - 8 DE· DEZEMBRO
AlaziioX vilson dos SanTos
Ginásio Abel Schultz - 20h. Crianças até

I �3 anos levar 1kg. Alimento não per�cível
� Apoio: JORnAL HORA H

".2
.�

Pintou uma
gracinha

Revendo o arquivo da coluna, encontra
mos a beleza de Nívea Judocepsky, 17 aninhos,
de Jaragua do Sul. Estagiária no BESC/JA
RAGUA DO SUL, é uma das estudantes do
Colégio Estadual Prefeito Lauro Zimmermann.
Se você pretender levar um papo com esta bele
zinha é só discar... o número ... O colunista per
deu a anotação numérica, mas, você pode con

ferir esta beleza na agência Central do BESC.

o policial não pode bater no preso.
Nem o homem na mulher .

Nem 'o adulto na criança
Não se pode nem mesmo tratar mal.

Pela lei
.Tudo isso é crime

Constituição Federal - Art. 5º - Inciso III
.

'

;.IIHtiIlÉM PopE 5ER
HIIMILHAPO

OU 1'ORTURAPtJ
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SUPER FESTA

DOSONZÃO
DIA3 DE

DEZEMBRO

"'FESTADE

LAÇAMENTO
,

RADIO

TRANSAMÉRICA
FM

�ROMOÇÃO
VILMAR

FINDER

Festival de Música de
Araquari foi um sucesso

com a qualidade mu- . Cleiton, que são defi- de esportes 4 ser co

sical dos participan-' cientes visuais, No truido. A dupla fi
tes, "muito superior critério do desempate, mada pelos irmã

em relação ao ano a classificação foi a Itamar e Itamar

passado': dizia após o seguinte: ano passado foi
evento. A comissão 1º lugar - Cris- vencedora do festi
julgadora que contou tian e Cleiton - Ioin- e pretende nos pró
com a presença de ville. mos meses iniciar
Edson Luiz Tetté, as- 2º lugar - Itamar projeto de gravaç
sessor especial da pre- e Itamar - Barra do de um disco. Parti,

feitura, o radialista Itapocú - Araquari pante de vários fé I
James Brizola, da FM 3º lugar - Mar- vais, a dupla é u

Colon, o jornalista ques - Joinville das melhores da
Aires Zacarias, do 4º lugar - Xavier gião, principalmel
jornal Hora H, o can- - Balneário Barra do quando canta
tor Zinho, e a promo- Sul canções da du
tora de shows Maria 5º lugar - José Chico Rey e Para
Júlia tiveram trabalho Ricardo - Joinville Outras duplas que
para dejinir os . três veram destaque
melhores cantores ou Os premiados festival foram: Ni

duplas. até o terceiro lugar re- Nelson; Lena e BOI1
ceberam troféus e cer- telli; Coroa e Mo

.

ta quantia em dinhei- nho. Ao todo parti
roo O prefeito Aci param 20 dupZ.�
prometeu dar maior Após a participaç I

investimento para a de todas as dupl
realização do terceiro um animado ba I

festival que poderá abrilhantado . pf
acontecer no ginásio grupo.Unison.

Dl

A empresária
Nélia Hughes com

apoio da Prefeitura
Municipal de Araqua
li e de pequenos em"

presários, promoveu
. na semana passada o

2º Festival de Música
de Araquari, com a

presença de quase
duas mil pessoas que
lotaram as dependên
cias do salão paro
quial. A apresentação
do show ficou por
conta do cantor: e

compositor Pedro
Barra Velha, muito
conhecido na região
por suas 'composições,
muitas delas já gra
vadas por duplas ser

tanejas de renome.
.

Nélia que pre
tende nos próximos
anos continuar reali
zando este evento,
mostrou-se satisfeita

JoinviIJe (se), 12 de dezembro de 1994
�-r

Na contagem de

pontos ficaram empa
tados com 30 pontos
o cantor Marques, a

excelente dupla Ita
mar e Itamar e a ou

tra dupla Cristian e

DIGA NA LATA

o Hospital
São José de Joinvil
le lançou nesta sex

ta-feira a. raspadi
nha Saúde Real Ins- .

tantânea. Estão m-

"·Eu ajudo o São José"
vo é levantar fundos (reciclagem de Vi-r
para investimentos dro) e Diga na lata: ti
no hospital. Outras eu ajudo o São Josél,
duas campanhas (reciclagem de la-�
estão em.andamen- ta). �
to: o vidro pela vida

cluídos prêmios
como cinco Escorts

Hoppy, 80 televiso
res, 165 bicicletas,
500 cadernetas de

poupança. O objeti-Balneário Barra do Sul -
P��os-�mo�s-�rne �sa�,fi��pciR�I����������������������������
camarões, mariscos, pratos e lanches especiais. ,.• O novo ponto dez ezncontro da joVtlltude

Av. Amândio Cabral .:

Em frente Barracas dos Pescadores.

ffi BR·1·1
#III #III

A DUP"CAÇAO NAO

VEM, VIJAS SE VÃO.
,CHfGA Df SANGUf

NO ASFALTO
APOIO: SINDICATO TRABALHADORES

EM TRANSPORTES DE CARGAS

DE JOINVlLLEJORNAL HORA H

Sergio Silva quer comp-romissos
do novo ,governo com Joinvílle

documento com os

. principais proble
mas de Ioinville a

o vereador
.

comissão supra-par- governador eleito

Sérgio Silva,
.

fez tidária, elabore um Paulo Afonso.

<�?):�::
.....

pronunciamento na

Câmara de Verea

dores, na qual suge
re que os 21 verea

dores, mais os depu
tados eleitos, numa

. , . . .

....... ' ...

para ocupar o
.

meiro escalão

governo, é a in

cação de comp�
. missas da parte � 1III

governador com «

nosso municipio.

Entende Sergio
Silva, que neste

momento, . O mais

importante do que

indicação de nomes

serem resolvidos,
para ser entregue ao n

-rl � ------ -- _Je
......................

' .

::;:> ::::'�:::>:::::::::':::-:.:.:->:::->:.: .

....
. .. :.

' .. , .
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Depois de muito tempo sem novidades, o rádio joinvi
sefinalmente apresent;;-algui;za inovação, pelo menos

nica. A CulturaAMpassa a transmitir sinal estereofôni
em ondas médias.

rç Há quase dez anos que emissoras de amplitude
tti adulada do centro do país operam com. som estéreo. O

tema foi desenvolvido nos Estados Unidos e por lá já é

Fúria Tricolor
A Escola de Samba Fúria Triéolor anda desapa

cida. Resultado do crescimento da torcida organizada
� os bons tempos do Joinville ESIJOrte Clube, a Fúria

sceu e-atíngíu seu apogeu numa região de vizinhança
i'l'edominantemente de origem germânica (ainda dizem

I/iue alemão não gosta de carnavall). A escola chegou a

ojr campeã do insípido carnaval jóínvilense em 1981,
.no de sua estréia.

II. O último presidente da Fúria Tricolor foi Carlos
�l oberto Sestrem, atleta que obteve conquistas até em

:Çistas da Europa e Ásia. Seria muito bom para o nosso

,:14 pobre carnaval qae a Escola de Samba do Bairro Ati

ptdores voltasse à ativa com força total. Seria muito

otfm também reativar talentos adormecidos como o ale
rista David Agra Filho (o homem do tigre da ESSO) e

ico Nunes de Oliveira (o admirável mestre-sala).

Recuperação
A Cipla e outras empresas do Grupo HB apresen-

,m franca recuperação após a concessão de concordata
.

1_ reventiva. Executivos garantem que, em várias situações,
[. em a adoção de medidas simples, a produtividade da Ci

k la dobrou. Acrescentam, para tranqüilidade dos credores,
� ue houve um incremento nos negócios em agosto, quan
-

() foram entregues ao varejo mais de 130 mil caixas-de-

fscarga. Revelam, ainda, que só na primeira semana de
3tembro 50 mil caxias estavam vendidas.

Mais de duas mil famílias saúdam a recuperação
Cipla e as demais empresas do Grupo HB. São empre

os assegurados, abrindo-se até a perspectiva de novas

�ntratações a curto prazo.

Recomposição
.

salarial

A . Cipla deve promover um 'realinhamento de

;slários, até o final do ano. Naturalmete, p'ra variar, a
.

compoosição salarial vai começar pelos trabalhadores
[ue ganham mais.

Um operário da linha de produção da Bracofix,
ima das empresas do Grupo HB, não recebe um real

I leIa hora trabalhada. Este é um trabalhador privilegia-
Ho com cerca de 15 anos de casa. .'

':� São tempos de ajustes difíceis; em que as enijjré
'.fs já perderam toda gordura. Doravante, se pretende
:"m promover mais cortes, será a carne sadia que de

•...•�:
rá ser extirpada. As empresas reduziram ao mínimo o

: ssoal administrativo, para baixar' as despesas opera-
I:: ionais. .

Nova entidade
sindical

Os trabalhadores de condomínios residenciais do

município e região já tem seu próprio sindicato. A nova

entidade é dirigida pelo experimentado sindicalista Rolan
do Isler, ex-presidente do Sindicato dos Trabalhadores nas
Indústrias Material Plástico. Anteriormente, os emprega
dos de condomínio eram representados por uma delegacia
do sindicato estadual da classe.

Daqui para frente, os síndicos de edifícios de Ioin
ville devem ficar atentos e cumprir rigorosamente a legis
lação trabalhista, a fim de que não tenham swpresas ines

peradas. O Sindicato dos Trabalhadores em Condomínios
conta com a eficiente assessoria juridica do advogado Pe
dro Pereira.

Cautela

Cautelosa. Assim talvez possa ser definida 2,

gestão de Mila Ramos frente à Fundação Cultural de
Joínville. A nossa melhor poetisa da atualidade com

certeza é partidária da máxima: "cautela e caldo quente
não faz mal a ninguém". Bem do jeito que o prefeito
municipal gosta.

Opção petista
"O PT não deixará os trabalhadores de Joinville

sem opção eleitoral no futuro pleito que escolherá o suces

sor de Wittich Freitag". Foi assim que Carlito Merss, no
vamente, manifestou intenção de candidatar-se a prefeito
nas eleições municipais de 96.

O deputado estadual petista considera que o partido
terá condições de ajudarPauloAfonso Vieira a governar o
Estado, desde 'que as propostas do governador eleito não

conflitem com o ideá/ia e as posições do PT.
O Partido dos Trabalhadores elegeu cinco membros

da Assembléia Legislativa. O grupo de parlamentares, em
muitas situações e votações, pode se tomar o fiel da ba
lança.

Construção civil em
,..,

expansao

Oitenta novos prédios estão em construção em

Joinville. São três mil novos. apartamentos que estão
.sendo entregues ao mercado. É reflexo da estabilidade
econômica de intlação de mais de três por cento ao mês.
1\. conseqüência imediata é um aumento da demanda

por mão-de-obra, o que pode determinar uma elevação
do salário-médio da categoria, tradicionalmente baixo.
O número de postos de trabalho subiu 25 por cento, pe
lo menos.

.Utilidade pública
':A Associação dos Servidores da Justiça do Ti'aba

lho de Ioinville encaminha, ainda esta semana, à Câmara
de Vereadores documentação solicitando o recol1hecime/�
to de utilidade pública para a entidade". QW:;111 informa é

Valdinei Valdir Nunes; membro da diretoria da Asso

ciação que congrega [uncionários da Justiça do Trabalho,
lotados em quatro Juntas de Conciliação e Julgamento
instaladas na cidade e mais o Setor de Distribuição.

Segundo Valdinei, a associação, de sigla Asseville,
realiza atividade social de suma importância para a cate

goria, suprindo uma lacuna deixada pelo Estado no que se

refere à assistência médica e até odontológica. Além do

mais, a Asseville presta se/viços diversos ao seu COlpO as

saciativo., como empréstimos com juros muito abaixo aos

de mercado, convênios com rede de [armácias, supenner
cados, lojas de confecções, etc.

Luiz Henrique
96-98

Com a eleição de Paulo Afonso Vieira
para o governo do Estado, o deputado fede
ral Luiz Henrique da Silveira deve entrarpa
ra ganhar no pleito municipal de 96 e, em

98, disputar a sucessão estadual. O roteiro.
político já foi definido pelo "presidente na

cional do PMDB e sua assessoria já traba
lha para a consecução desses' objetivos - a

prefeitura de Ioinville, dentro de dois anos, e
o governo de Santa Catarina. em 98.

Seixos de saibro

o vereador Sérgio Silva realiza um

extraordinário trabalho em favor do nieio
ambiente em Joinville. Já conseguiu em
bargar a depredação' de vários rios que in
tegram o manancial que abastece de água
o município. A retirada de saibro dos rios
compromete a qualidade da água distri
buída: à população;

O vereador do PMDB e deputado es

tadual eleito estranha que. até mesmo a

prefeitura municipal infringe as normas

de proteção ao meio ambiente, quando se

trata da retirada de saibro das margens e

até do leito dos rios. .

ARADA INTERNACIONAL
MUSIC SHOPP

1) -IT'S A RAlNY DAY
Ice Me

Nós últimos 15 dias as músicas mais
tocadas na Europa, Estados Unidos,

emissoras FMs e danceterias do mundo.

2)-RUNAWAY
M.C. Scar

3) - TONIGHT IS lHE NIGHT
Le CIic�

4) - DREAMS (WILL COME AlM)
2 BrolhelS

5) - LEr BEAT GO ON
Dr. AIbon

6) - FI;EL lHE HAET OF lHE NIGHT
Mas1ertx>y

7) GOT TO LOVE
· DoubeI'Ibu

8) - I FOUND llN
Talessa

9) - AWAY FRON HOME

·

Dr. AI:x:rI

· 10) - TAI<E UOUR CHANCE.
Fl.rl Foc1o!y

11) - UVE MM AlONE

Twenty 4 Seven

12) - DONT vou "WANf ME
Smuge

,,...,.,,,_,""IC
O SHOPPING DOS GRANDES L�ÇAMEN1US

MUSICAIS INTERNACIONAIS
Rua: Comandante Lepper; 15-.
m frente à BibliotecaMunicipa
TELEFQNE (0474) 33-60JO

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Raspadinha
vai ajudar

•

a equipar
São José

O HospitalMunicipal São José lançou no tinis
Clube a raspadinha "Saúde Real Instantânea - O prê
mio maior é a sua saúde". Esta nova campanha co

munitária pretende obter recursos para equipar o hospi
tal. O diretor da entidade, Renato Castro, adianta que
a partir de amanhã (08), serão colocados à disposição
da comunidade as raspadinhas em toda a rede {otérica

·de Ioinville, bem como nas cantinas dos hospitais, es

colas e de empresas. Entre os prêmios estão cinco veí

culos modelo ESC01t Hobby, 80 aparelhos de televisão

e 150 bicicletas, vales-compra entre outros prêmios.
Castro espera o apoio da comunidade paramais

esta promoção a exemplo do apoio recebido nas duas

outras campanhas em andamento: a da lata e a. do vi

dro, que arrecada 500 toneladas de material por mês.

Otimista, o diretor do Hospital São José espera que o
.

retomo seja o esperado, possibilitando colocar no hos-
. pital, equipamentos existentes nos melhores hospitais

.

do mundo e ainda construir o Hospital Infantil, numa
segunda etapa.

Como maior incentivador desta raspadinha, o

secretário municipal da Saúde, Altair Pereira, espera

que os [oinvilenses, mais uma vez se engajem nesta

campanha, pois "é uma alternativa para que melhorar

a qualidade do atendimento hospitalar". A raspadinha
do Hospital Municipal São José custa R$ 0,30 e já está.
a venda. Castro ·cita que num pré-lançamento interno a

receptividade foi muito boa e com o sucesso dá pro

moção "vamos equipar o São José e construir o hospi
tal infantil, com a ajuda dos joinvilenses".

INSS pode ficar
sem 10% da Receita
se perder causa
Liminar concedida pelo ministro do STF à CNI deso_

briga contribuição previdenciária indicente na folha de sala

rios sobre empregador e autônomos
. Brasília - A Previdência Social pode perder cerca de

10% da sua receita se o Supremo Tribunal Federal ac�t�r,
quanto ao mérito, a liminar concedida por um de seusmuus

tros à Confederação Nacional fa Indústria.
.. .

O ministro Marco Aurélio Melo concedeu liminar a

CNI desobrigando a contribuição.previdenciária incidente na

folha de salários sobre o empregador (pro:la�ore) e sob�e os

autônomos. Segundo o ministro da Previdência Social, Sérgio
Cutolo, essa p,erda de receita pode atingir, em 12 meses, R$

2,3 bilhões. ...
Cutolo garante que o Ills.tltuto Nacional �o S_eguro

Social está tentando cassar a liminar, mas a questao so deve

ser resolvida, definitivamente, quan�o ..

o Supremo julgar o

mérito. Sérgio Cutolo afirmC! que a lmpllar d? STF e p,:eoc.u
pante porque deve ser. seguida par vanos JUizes de pnmelra
instância. Com a recelfasendo toda gasta no pagamento d_os
beneficios, Cutolo diz que qu�lquer possív�l perda de .re,celta
pode desajustar o frágll equilibrio financeiro da Prevldellcza
Social. .

.

.

Pelos dados divulgados ontem pelo Ministério ,da .Pre
vidência Social, as contas deste ano vão fechar sem déficit.

Paulo Afonso e os compromissos
com o povo catarinense

As primeiras pa
lavras que quero. deixar
aos catarinenses é de
agradecimento. - MUI
TO OBRIGADO. A
vitória na eleição, com o.

apoio de L288.044 ci
dadãos, .encerra um
período de árdua cam

panha e dá início a uma

nova caminhada de
grandes responsabilida
des. Juntos vamos im
plementar um Plano. de
Governo. sério, realista
e viável e que vai nos
permitir viver melhor
em Santa Catarina. O
reconhecimento a essa

expressiva votação vai
se dar na forma de mui
to trabalho em benefí
cio do nosso Estado e

da no.ssa gente.
Tenho consciência

das responsabilidades a

partir de agora e pelos
próximos quatro. anos e

os catarinenses podem
ter a certeza que sabe
rei honrar com os com

promissos assumidos e

a confiança dos eleito
res. A agricultura, a ge
ração. de empregos e a

prioridade à criança, em
especial nas áreas de
educação. . e saúde,. vão.
nortear nossas ações. O
que disse na campanha,
quero agora realizar'
como governador de
todos os catarinenses e

. garantir que farei um

Governo. sem qualquer
tipo de discriminação.

O programa Viva
a Casa, que prevê a

construção de 60 mil
moradias populares; a

reativação da extensão.
rural e a instalação. de
patrulhas agrícolas me

canizadas no.s municí
pios; a isenção. de ICMS
para as microempresas
e a geração de mais
empregos; a valorização
do magistério e o. aper
feiçoamento do ensino;
a implementação. dos 15
projetos de· saúde .e

. construção. de hospitais
.

regionais; e o reapare
lhamento da polícia são

compromissos de Paulo

TRANS·DECORE
TRANSPORTES E SERViÇOS LmA.

Garyaspara Iodo o :Pais
flua: Santos 138 • TEL.: (0474) 22-6724
saio I · Joinvilll/SC.

TRANS
DECORE

..
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Afonso.
Colocar Santa Ca

tarina na posição que o

nosso. Estado realmente
merece no. cenário na

cional é outro co.mpro.-'
misso assumido, O Go
verno Federal precisa
garantir os recursos pa
ra obras fundamentais a

gente catarinense e o

governador Paulo Afon
so. será .incansável na

busca dessas verbas.
Chega de discriminação.
com um Estado. que
tanto contribui para o

País e nada ou quase

nada recebe. Vamos .

cobrar do presidente
eleito. os compromissos
assumidos com Santa
Catarina como a dupli
cação da BR-I01 e a

conclusão da BR-470 e.
.

da BR-282. O Estado
fará a sua parte e vai .

cobrar da União a con

trapartida, além de bus-
.

car aUXI1io da iniciativa
privada, e de. insti
tuições internacionais
para a realização de

.

muitos projetos.
. Durante quase

seis meses percorri to
das as regiões' do. Esta
do, conversando. com as

pessoas, recebendo. su

gestões e reivindicações
e posso afirmar que co

nheço os problemas do.
nosso Estado. Dificul
dades que não serão
superadas apenas pelo
governador e sua equi
pe, mas com a ajuda-de
todos os catannenses.
Vamos juntos promover
o desenvolvimento SÓ
cio-econômico do nosso

Estado. Conto. com

você..

Universidade Federal de Santa Catarina

Colégio Agrícola "Senador Gomes de Oliveira"

TÉ[I\]I(O EM llGROPE(UJ\Rlfl
!Regime: lIiternato ou Semi-Internato (Gratuito)

Duração do Curso: 3 Anos a Nivel de 2° Grau

Exame de Seleção 94/95
REQUISITOS: Ter concluído ou estar concluindo a 8� série do 1° Grau.

Pagar �ltaxa de 4,00 (Quatr.o Reais) em qualquer Agência
do SESC· Conta N°. 1.699-S Agência 109 . Araquari SC;
Encaminhar, via Correio, comprovante de pagamento e

ficha de Ins.crição,· para o C01égio Agrí�ola IISenador
Gomes de Oliveira" (no endereço abaixo).

Inscrições: De 30/10 a 14/12 de 1994

Data do Exame: 15 de Dezembro de 1994

Horário: 8:30 h.

Entrevista: após a Prova:Escrita
Locais das Provas: araquari - SC - ColégiO agrícola "Senador Gomes de

--:Oiiveira". Fone: (0474) 47-1140
Taió - se - Secretaria da Educação do.!.:Municipio

Fone: (0478) 62-0527
�

São Ludgero • SC • Secretaria da Educação do MunicípiO
Fone: (0486) 57·1133 ou 57-1257

Cafelândia - PR • Secretaria da Educação .do Município
Fone: (045) 241-1455

Maiores Informações

Colégio Agricola "SenadOr Gomes de Oliveira"
Rodovia 8R 2110 Km .27 - CEP 89.245.000 • Fone/Fax: (0474) 47-1140

HOSPITAL InFAttTll,
essaprornessa _tem

rue. ser curnprú/a
APOIO:

Dr, Nelson Quirino · Vereador do PSDB
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A guilhotina na cabeça
do secretário

Getúlio Ferreira
pessoa instalasse na se

cretaria um serviço de fo
to particular, inclusive
com distribuição de pro
paganda comercial, utili
zando o endereço e o te

lefone da secretária;

3 - Consideran:
do que a .semana passada
o sr. secretário promoveu
na Liga de Sociedade
uma reunião com mais de
1000 pessoas entre idosos
e jovens, fornecendo se

nha com carimbo da se

cretaria para concorre

rem a sorteio de brindes
além de farta distribuição
de doces e café, apresen
to os seguintes pedidos":

1 - A Prefeitu
ra Municipal promoveu
através da Secretaria de
Desenvolvimento Comu
nitário alguma festa de

homenagem a algumas
pessoas?

2 - Quanto cus

tou o aluguel do salão da

Liga de Sociedade aos

cofres da prefeitura?

3 - Quais as

despesas com
. aquisições

. de brindes que foram
sorteados aos portadores,

Depois de trans
formar a Secretaria de
Desenvolvimento Comu
nitário mim estúdio foto
gráfico e ter distribuido
cartões de natal com ma

terial da prefeitura de
Joinville, o secretário de
Desenvolvimento Comu
nitário, Getúlio Ferreira
(PPR) está metido em

outra confusão. Quem le
vantou o assunto na Câ

.
mara de Vereadores, foi
João Pessoa Machado
(PMDB) que apresentou
um . pedido de infor
mação, para saber do en

volvimento da máquina
da prefeitura, na campa
nha de 'Angela Amin.· O
pedido . de informação
tem as seguintes pergun
tas:

"1 .

- Conside-
rando. que o sr. secretário.
de Desenvolvimento
Comunitário, sr. Getúlio
Ferreira no final do ano

passado distribuiu men

sagem de Natal, utilizan
do de material ÇOIU o
timbre da prefeitura mu

nicipal;

2 - Consideran
do que o mesmo secretá
rio autorizou que. uma

da senha carimbada e

numeradas pela secreta
ria?

4 - Quanto cus

tou o aluguel de trans

porte das pessoas?

5 - É comum a

.

secretaria promover fes
tas desta natureza? .

6 - Quando
será a próxima festa as

pessoas idosas, viúvas e

jovens?

7 - Qual será a

d-espesa da prefeitura
com horas extras dos
funcionários que estive
ram trabalhando na Liga
de Sociedade?

8 - Sendo uma

festa o que representava
g_ presença da candidata
Angela Amin?

Conforme jornal.
Informo que a se

nha com o carimbo da
Secretaria de Desenvol
vimento Comunitário on

de consta o mimera de
sorteio foi entregue em

plenário da Câmara de
Vereadores ao vereador
Dieter Nennann.

"

OD�ONTO. MEDIC
• Material Odontológico • Bengalas

• Cadeiras de roda • Muletas •

Comércio Representações Ltda. Colchão d'água • Aparelhos
Distribuidor de equipamentos p/ortopedia> Material e

.

r .,. equipamento médico/hospitalar,
odontotôgicos Dobi Atlante: Venda e locação

Rua: Dr. Placidó Gomes - 338 - 82. Tel.: 0474 - 22.50.09 .

CO ÉRCIO DE FERROSOS' E
NÃO FERROSOS O �FEARO li
Pr-esf.aç âo de Serviços em Oxicoetes

Serra Mecânica Guilhotina
Administração: Renato Puck

R.. Mi Luiz alotti - 466 - Tel.: 0474) 33-000

EM CASODE ACIDENTE
. I

. COM VITIMA
ACIONE O TELEFONE

DE NÚMERO

193
CORPO DE BOMBEIROS

DE JOINVIllE
DIA E NOITE.

A SERVIÇO DA VIDA

.

Dr. Herdlio lohrb.ther
Clinico- ginecologista.

Rua Max Colín ... 1.115 -

Tel.: (0474) 33-1575
ATENDIMENTO:

Segundas - quintas· 10h. às 11 h30min.
Terças, quartas, sextas -14h30min. às 16h30min.

CERÂMICA SÃO ..

, -

CRISTOVAO LTOA.
Rodovia SC-280 - Km 4 - Itinga

'Tijolos com 10/8/6 furos
TEL.: (0474) 65-0291

Administração: Beta Miquelute

rfMrNin��
n QrPJ ll��lr� �� l�\�lil� �11 � Mi,� I ��A .

,
� t��·d�SPORTE COLETIVO

.

COM SEGURANÇA
Pedestres - andem nas calçadas

..

afastados do meio-fio

Gidion: (0474) 36-2111
(0474) 35-3666 'c

, ESR - ELÉTRICA SÃO
ROQUE LTDA. ME
REBOBINAMENTO DE MOTORES

ELÉTRICOS E MÁQUINAS DE SOLDA

INSTALAÇÕES RESIDENCIAIS
E INDUSTRIAIS

� (0474) 33-1095
CGC 80..424.997/0001-46

_ AVENIDA PROCÓPIO GOMES.
1.364 - 89202-300 - JOINVILLE-SC.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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. Fique de
olho no 13º

o trabalhador que não souber negociar direito
com os patrões o pagamento do 13º salário pode sair

perdendo muito dinheiro neste fim de ano: O alerta foi
feitopor advogados trabalhistas:

Para o advogado Carlos Eduardo Malachim, o

idealpara o trabalhador é que a conversão de cruzeiros
reais para. URV seja feita com a URV do dia 30 de ju
nho.

De acordo com a lei, quem recebeu a 1ª parcela
antes de 28 de fevereiro tem que converter o valor de
cruzeiro real para Real, usando a URV do dia do pa
gamento. Masmuitas categorias estão tentando mudar.

.

O advogado trabalhista João Carlos Casela diz

que usar o URV do dia' 30 'de.junho, "representa vanta

gem pro trabalhador".

, Mordida do Leão émais
suave nossalários

Quem ganhar até RS 642,70 não vai sermordido
Quem ganhar até R$ 642,70 em novembro deve

ficar livre do desconto do Imposto de Renda nos salá
rios. Aposentados com mais de 65 anos que ganharem
até essa faixa também ficam livres do Leão.

Quem ganhar entre R$ 642,71 até R$ 1.253,26
deverá ser mordido em 15%. Que ganhar acima de R$
1.253,26 deverá ser mordido em 26,6% e 35%, con

forme a faixa de salário.
O desconto no salário tem como base a Ufir

(Unidade Fiscal de Referência). A Ufir é reajustada
pelo IPCA-e (Índice de Preços ao Consumidor Am

pliado-especial)", que ficou em 1,90% em outubro.
.

I

Que cada momento seja desfrutado
com imensa alegria e seja formado
um elo de paz, amizade e amor.

SINDITHERME
EVACIR NICOLAU

MELLER
Presidente

Araquari terá orçamento
R$ 2 milhões 300 mil reais

o prefeito do mumcipio de Araquari,
Aci Ferreira de. Oliveira, estimou para o ano

de 95, um orçamento na ordem de R$ 2 mi
lhões 300 mil reais sendo que a maior parcela
será revertida para Secretaria de Educação,
para atender dispositivos constitucionais de

gastos de 25% do orçamento. Assim, a edu

cação de Araquari terá R$ 475 mil reais, a
, segunda secretaria a ter maior recurso será
de Obras com R$ 255 mil 770 reais. No pro-'
jeto de lei nº 33/94, de autoria do Executivo,
estabelece em seu artigo 3; a verba para a

Câmara de Vereadores, com um montante
de R$ 224 mil 380 reais, sendo que não ul

trapassará os 5% do orçamento.

Especificação
Pelo projeto, as divisões e secretarias de Ara- .

quari terão durante o próximo ano a seguinte do

tação orçamentária, que poderá sofrer alterações,
se houver �o ano excesso de arrecadação:

- Divisão de Comunicação e Chefia
de Gabinete RS 5.100,00
-. Divisão de Administração '; R$ 203.200.,,00
- Divisão de Finanças e Planejamen- •

.

to : R$ 169.300,00

- Divisão de Agricultura e Meio
Ambiente. . . . . . . . . . . . . '. . . . .. R$ 38.080,00
- Divisão de Saúde R$ 187.770,00
- Divisão de Obras : R$ 255.770,00
- Divisão de Serviços Públicos R$ 141.450,00
- Divisão de Educação R$ 475.260,00

.

- Divisão de Esportes R$ 31.600,00
- Divisão de Cultura. . . . . . . . . . . R$ 41.880,00
- Divisão de Turismo R$ 600,00
- Divisão de Promoção e Bem Estar

Social '.' R$ 60.425,00
- Reserva de Contingência; R$ 215.785,qO

Expectativa.
O prefeito Aci espera agora, que o pró

ximo governo estadual, dê um pouco mais de

atenção ao. município: Além de' serem do
mesmo partido, a população soube atender
os apelos do PMDB conseguindo impor uma
derrota à candidata Ângela Amin. Reconhe
ce Aci que a diferença' foi pouco mais de 200

votos, "todavia de voto em voto, nos peque
nos e grandes municípios conseguimos urna

brilhante vitória". O prefeito agora vai torcer

para receber mais recursos do Estado, para.
construção do Ginásio de Esportes, com ver

bas (em parte) liberada pelo Ministério da

Educação.

conjunto ao executi
vo municipal, a ins
talação de água na

continuação da' rua
Presbítero João Lei
te.' "A água é um

elemento impres
cindível para o de
senvolvimento do ser

humano, uma ne-
.

cessidade básica que
compromete o de
senvolvimento das

crianças, causando

doenças, sendo ne

cessário para, a hi

giene diária e para
alimentação ': . justi
ficaram os autores:
do pedido.

madrugada, andam
na mais. completa
escuridão por provo
cada pela falta de .

luz.

Por outro lado.
o vereador pediu ex

tensão da rede de
energia elétrica 'na

travessa da rodovia
Duque de Caxias, ao
lado da Lanchonete
Iulimar, próximo ela

Salão América,
Praia de Ubatuba.
Explicou na Câmara
que pelo menos 20
famílias residentes
naquela travessa têm

suas casas ilumina
das por rabichos, o

que além de ser ile

gal, expõe todos os

riscos .' permanentes
de curto-circuitos,
danos em eletro-:
domésticos, colo
cando em fisco a vi
da de muita gente,
diante da possibili
dade de incêndios.
ABASTECIMENTO

.

DEÁGUA
Os-Vereadores

do PMDB, Nelson
Luiz Torres Oliveira,
Sidnei Macedo e

João' Candido da
Silva, solicitaram em

Câmara de Vereadores
São Francisco do Sul'

Trabalhos legislativos

Iluminação no Rocio Grande
Iluminação nos

postes que não pos
sui iluminação si
tuado na rua das

Laranjeiras, bairro
Rocio Grande, "foi o
pedido do vereador
Valdici do Amaral

(PMDB), ao execu

tivo municipal. Se

gundo o vereador
naquela rua possui
postes sem a devida

iluminação e muitos'
moradores esperam
por este beneficio,
além do mais, estu -

dantes, donas de ca

sas, trabalhadores
que saem de casa de

/lUA DUfJ(lE DE CAXlA$g 5:z7 - JOINVllLE'-. se; FONE.·�' (0474) 33·3133 FAX:

me/r/IrIIHrll""I11I1rIkIlSl(4iI.

M�'sl@r MOlDEStMATRlZES'

A. MEISTER S.A... METALGRAf/CA.
74) 22-5002

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Um abraço "San Chico"
A partir desta edição, a direção do Jornal HORA H decidiu destinar uma página, aos mais variados

assuntos da querida ilha da Babitonga, São Francisco do Sul. Os mais variados assuntos serão comentados

na página denominada NOTICIAS DA ILHA. São Francisco com seus casarões, com suas ruas estreitas e

mais de 490 anos de historias, terá uma atenção redobrada pela equipe de reporteres do HORA H A coluna

está sendo editada pelo colaborador RICARDO MONTENEGRO, que conhece muito bem os personagens
que fazem a história desta inciivel cidade.

'

(O EditOl)

Continua sendo o reduto dos fofoqueiros de

plantão de São Francisco do Sul. Com a queda de
José Camargo, da administração do porto, ouviu-se
poucas e boas. Muitos defenderam o trabalho do

Camargo, outros aproveitaram para jogarpedras. No
Bar do Bolacha, se reúnem políticos, jornalistas,
pescadores, estudantes, empresários, maritimos, sin-
dicalistas e outros "mentirosos". Amigo de longa data, Francisco Rentato Lei.

Bolacha que é um fanático torcedor do Vasco .> mos, o Chiquinho Cavadeira, voltou ao rádio. Apre
da Gama, está elaborando rifas e conseguir dinheiro' senta um movimentado progra/,na às 11 horas, na

para o seu BLOCO DAS TREVAS, que sempre é Rádio Difusora, de São Francisco. Competência não
uma atração do movimentado carnaval de lua de falta a. este veterano do rádio, muito querido na Ilha
São Chico. Nunca mais vi no Bar do Bolacha, o da Babitonga. Chiquinho, Cavadeira é um grande
Tutão, àquele candidato a vereador que em 88 ao caráter.

'

lançar-se na política adotou como slogan: LADRÃO
POR LADRÃo, VOTE NO TUTÃO. São Francisco
tem ainda muitas histórias.

Ufa, que calor...

A turista não aguentou o sol forte da Ilha de I'

São Francisco do Sul e despiu-se. Ficando
assim, linda.e quase nua. Um flagrante ines

quecível.

Bar do Bolacha

Dona Zinha

Proprietária da Denise Modas, ampliando seu

horizonte comercial. Inaugurou em outubro a sua

nova loja MARECHAL MODAS, em Joinville, na

Rua Marechal Luz, no bairro Fâtima.. Aproveito pa
ra mandar um abraço carinhoso para a funcionária
da DENISE MODAS, Eliane Aparecida, sempre

,

simpatica no atendimento aos inúmeros clientes.
Uma gracinha.

Na foto o competente presidente da Câ
mara de Vereadores de São Francisco, Flavio
Maciel de Souza, o popular lco, que deu um to
que muito especial na administração da Casa de
Leis. Severo, honesto, competente, soube até
agora conduzir com mãos firmes os trabalhos
legislativos. Seu mandato vai .até 1Q de janeiro,
quando assumirá o novo presidente, a ser eleito
no próximo dia 15/12. Aos poucos-vai limpando
suas gavetas e conduzindo com tranquilidade a

Câmara.

Beleza Morena

Muito comentada, a beleza daquela morena,

que desfila elegante e faceira pelas ensolaradas ruas

da Ilha da Babitonga. Ela desfila a bordo de um

Fiat vermelho. Realmente, W1Ja beleza digna de elo

gios. Qual será o número de seu telefone hein ... ?

A Noite da Ilha

São Francisco do Sul preparando-se para cur

tir o verão 921/95. Locais para. curtição não faltam.
Os clubes principais são: Vitoria, Clube Náutico
Cruzeiro do Sul, ClubeSeninha na praia dos Paulas,
Danceteria Tropical (ex-Salão do Dengo) ressurgin
'do com força total. Para quem gosta de um samba e

muita música popular brasileira, a melhor opção é a

PALLADIUM, em frente ao Colégio Santa Catarina.
Local de mulheres bonitas e charmosas. Sem dúvida
uma ótima opção.

Na mira do PMDB

As coisas podem mudar. 'A vereadora Solange
'Vanini Pimpão, do PFL, é arquiinimiga do Prefeito
Godofredo Moreira. Com a mudança do governo es

tadual, agora com o PMDB, muita gente prevendo
, que vem chumbo grosso. A vereadora está na mira
doPMDB.

Boi na vara

Assim é conhecido o vereador Lourival de

Souza, em 'São Francisco do Sul. Sobre a sua cabe

ça paira-a guilhotina de uma possível cassação de
mandato. Recentemente ele agrediu o presidente da

Câmara,' Flavio Maciel de Souza, o ICO. Ambos
evitam falar sobre o assunto.

Voltou ao Rádio

A vez do Paulo Maluch

o fotógrafo/radialista/jomalista, o "faz de tu

do" na assessoria de imprensa da Prefeitura de São

Francisco, Paulo Maluch, deverá estrear no mês de
dezembro sua coluna no jornal HORA H-

Limpando 'as Gavetas

Candidato do PMDB'

vice-J?refeito
.

de São Francisco,
Odilon Ferreira de Oliveira, ocupa o pri
meiro lugar da lista dos nomes a sucessão
de Godofredo Moreira. Ao ser questiona
do a falar do assunto, como bom político,
mineiro desconversa dizendo que a de
cisão caberá ao diretório: Como vem ten
do uma boa atuação e pelo seu entrosa
mento com Godinho, com certeza Odilon
vai ser o candidato a prefeito pelo PMDB

, apostam na, indicação do atual presidente
da Câmara, Ivo Maciel de Souza, atual
mente sem partido. Em política tudo pode
acontecer.
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Prefeito Godofredo espera
apoio do próximo governador

de Santa Catarina

A despoluição
da Lagoa de
Barra Velha

. o prefeito municipal de Barra Velha, Mario
Celso Bittencourt está iniciando as operações vi
sando a dragagem da Lagoa de Barra Velha, que
terá um custo de US$ 2 milhões 500 mil dólares,
na primeira fase, sendo que o projeto total é de
US$ 8 milhões de dólares. Bittencourt tenta junto
à Caixa Econômica Federal a liberação do di
nheiro para primeira parte do projeto. Porém,
como o Executivo tem um débito de fundo de ga
rantia há muitos anos, a liberarão torna-se difícil.

Segundo o Secretário de Finanças, João
Carlos Bittencourt, de acordocom a nova legis
lação, a Prefeitura que tiver em débito com a Pre
vidência não tem assegurada a liberação do di
nheiro federal. O débito com a Previdência é de
R$ 450 mil reais, causando uma despesa ao mu- .

nicípio de pelo menos R$ 10 mil reais, explicou o
.

prefeito.
A lagoa de Barra Velha é um dos cartões

postais da cidade, mas, nos últimos anos tem so

frido as ações degradadoras do homem, poluin
do-a com muita intensidade. O localpróprio para
as competições náuticas está se tomando um

"depósito de lixo". Um projeto de esgoto está ela
borado e dentro de pelo menos dois anos preten
de a ligação de 80% das residências, evitando

.

maior contaminação da lagoa. O Departamento
de Vigilância Sanitária está realizando intensa

fiscalização nas residências, para com provar as

instalações de "fossa morta" com sumidouro, pa
ra evitarmos a contaminação do lençol d'água",
esclarece João Carlos Bittencourt.

. São Francisco do Sul - O prefeito Godofredo
Gomes Moreira Filho (PMDB) espera que a partir
do próximo ano, o executivo estadual dê um pouco
mais de atenção ao seu município. Até agora, qua
se nada recebeu do atual governante Antônio Car
los Konder Reis ou de seu antecessor, Vilson
Kleinübing. A sua expectativa está baseada no "ó
timo desempenho eleitoral de Paulo Afonso que
teve significativa votação", adianta Godofredo, que
lembrou que foi em São Francisco do Sul a terceira
melhor " votação de Paulo Afonso, noprimeiro tur
no. Na frente pela ordem, Itapiranga (36,48%), se
guida de Criciúma com (35,14%), São Francisco do
Sul com (29,70%)e Florianópolis (27,40%).

.

O prefeito francisquense diz que diante da
frieza dos números, "São Francisco tem uma po
sição de respeito. Nestes dois anos não recebemos
nada do executivo estadual, por isso acreditamos
no Paulo Afonso, já que seu pai, Eugênio Doim
Vieira, é natural de São Francisco do Sul, em vir
tude disso o bom relacionamento e tudo leva crer

que teremos melhores dias", diz com certa euforia
Godofredo Moreira.

I
Godinho: "Agora São Chico terá mais recursos

com Paulo Monso"

QUADRO DEMONSTRATIVO
2º TURNO

CANDIDATOS NÚMERO DE VOTOS
r TURNO

CANDIDATOS NÚMERO DE VOTOS
Paulo Afonso - PMDB 5.342

Ângela Amin --PPR 4.183

Jorge Boinhausen - PFL 1.177
NelsonWedekin - PDT 1.072

Fundema quer
despoluir a Baía

de Saguaçu
Joinville, Refresentantes da Fundema (Fun

dação Municipa do Meio Ambiente) e coorde
nadores do curso de Oceanografia da Univali
(Universidade Vale do Itajaíjrealizaram ontem
uma reunião para' discutir o estudo da Baía da
Babitonga. Segundo a presidente da Fundema,
Maria Cadorin, o objetivo é levantar estatísticas
sobre a situação da baía através da coleta de
materiais em 15 pontos diferentes. Esse trabalho
será feito com o apoio de moradores da região.
O projeto entre as duas entidades prevê um mo
nitoramento da região durante 30 meses.

8.525
5.l13

Paulo Afonso - PMDB

Ângela Amin - PPR

tl.1 i fi �� I� tj'l31 .a
ESQUADRIAS
VIEIRA
.·REBELLO

Fabricamos sob encomenda
todos os estilos.
CONSULTE NOSSOS PREÇOS

Rua .Osvaldo Cruz, 363
. .

Vescubra onde
rnora o sucesso

D&co� fitas, CDs, Vídeos musicais.
R. Rio Branco, 275 -

atrás R. Palmeiras

Telefone do sucesso (0474) 22-3887
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Falta do Real provoca
golpes de estelionato
Os agentes do 6º de identidade e do seu

Distrito Policial estão, cunhado Érico Kons.
atarantados por, causa
do número crescente de

golpes de estelionato.
Várias mulheres, pnn
cipalmente, correram

ao distrito central cho

rando, comunicando

que foram lesadas no

golpe do cheque achado
e de notas promissórias.
Apesar das deligências,
nenhum estelionatário
foi para a cadeia.

g ,

Dona Luzia Va

,rens!� Kons, da rua

l_po.qtt1rSs�a .188, esta
,;;" a?proxumdades do

,jffis'eu de Colonização,
''fiá rua Rio Branco

quando encontrou um

, 'cheque preenchido e as

sinado e, imediatamente
encontrou a pessoa que
acreditava ter perdido o

documento. Durante o

diálogo apareceu Uma

outra pessQa dizendo
ser o dono do cheque e

como houve honestida
de por parte das pes
soas, ele daria uma gra-

, tificação que deveria ser

entregue no escritório
do seu pai a poucos me
tros de distância. O

prêmio pela honestida
de seria de R$ 50 reais.

Porém, dona Luzia an
tes de ir pegar a gratifi
cação foi convencida a

deixar S1l3 bolsa como

garantia. Ela foi bus
car '0 diI�heiro da pre
miação e os dois ma

landros sumiram com a

sua bolsa e mais de R$
576 reais, documentos

OUTRA PATETA

Outra vítima foi
Dona Elzira Stoerbel

KJoch, da rua Alvacir
José de Paula 356, no

Aventureiro. Estava nas

proximidades do Fórum
da Comarca, quando
um homem com jeitão
simples de homem do

campo, estava à procura
de Valdomiro Pereira.
Fez a pergunta para EI
zira que desconhecia.
Durante a conversa

apareceu um malandro
dizendo conhecer

.

o

homem procurado. O

,pnmerro homem com

jeitão de colonão, tinha
um bilhete premiado,
mas estava com medo
de ser assaltado. Acaba
ram enrrolando .dona
Alzira que deu como

garantia a sua bolsa,
enquanto a dupla ma

juntamente com ela
descontai o bilhete,
sendo que ela receberia
um prêmio. Eles sumi-
ram com a sua grana,
cerca de R$ 190 reais

que tinha para saldar
suas contas.

a Caixa Econômica Fe

deral, pOIS pretendia
descontar um bilhete

premiado. Apareceu um ,

segundo, enrrolaram a

'Jurema e pediram para
mostrar alguma COIsa

de valor. Abriu a bolsa

que tinha muitos reais e

dólares. Ela disse' que o

primeiro homem tinha

tipo de um homem sim

ples, "meio boboca". O
malandro aconselhou-a
a guardar o dinheiro
numa bolsa que ele ofe
receu e a conversa ficou

por ali. A dupla sumiu,
, mas, conseguiu levar da
Jurema cerca de US$ 7
mil dólares e R$ 400
reais: Na bolsa que re

cebeu tinha blocos de

anotações e vales em

branco e um talão de

cheques em nome .da

Associação Catarinense
de Artes em Porcelana.
Jurema foi chorando ao

6º DP registrar sua

queixa, Os agentes de

plantão não consegui
ram disfarçar um leve
sornso.

GOLPE DA
PROMISSÓRIA

A V'anilda Terezi
nha Mira, da rua Tau
baté 229, Guanabara,

A preferência dos foi abordada por um

malandros, é aplicar homem dizendo que ela

golpes nas mulheres. A, tinha perdido uma nota
outra vítima do mês foi 'promissória no valor de
Jurema Oselane, da rua R$ 3.750 reais, mas, ela
Plácido Gomes 534, garantiu que não era

bem no centro da cida- dela. Nesse tempo apa
de. .Foi abordada por receu um malandro di
um homem procurando zendo que era ele e co-

A VEZ DA JUREMA

mo Vanilda foi honesta,
receberia um prêmio de
R$ 40 reais, a ser des
contado no escritório,
bem ali próximo. Mas,
ela deixou como garan
tia a sua bolsa, já que
levaria a nota para mos

trar ao proprietário do
referido escritório.
Aceitou o jogo. Os ma

landros sumiram, leva
ram a sua bolsa que
continha' dois pares de

sapatos comprados nu

ma loja.
Por outro lado, o

delegado Dirceu Silvei
ra Júnior, titular do 6º

DP, tenta descobrir a

identidade de um este

lionatário, que alterou
um cheque da Loja Sal
fer. No banco o CaIXa

desconfiou e resolveu DESEJA A TODOS OS SÓCIOS OS

telefonar para a loja. O MAIS SINCEROS VOTOS FELIZ
NATAL, PRÓSPEROANODE 95

malandro' sumiu, antes'

de complicar-se. O che- A DIRETORIA

que tinha sido alterado -J.--------------- _

para um valor de R$
3.500 reais.

Aroldo Gonçalves
do Nascimento, acusado
de alterar um cheque
do seu patrão do valor
de R$ 2,31 reais, para
R$ 80,31. O cheque foi

passado numa lancho
nete e depois num posto
de gasolina, até chegar
ao Banco Sumdameris

que não realizou o pa
gamento, pois percebeu
a malandragem. Aroldo
que trabalhava como

servente no condomínio
do Edifício Port Prince,
foi demitido na hora e

dedurado na delegacia.

Tião acusado de estuprar a enteada de 13 anos

Sebastião Perei
ra, 29 anos, foi preso
na tarde de sexta-feira
acusado de estuprar a

enteada de 13 anos. A
denúncia partiu de sua

companheira com

,quem convivia há 11
anos. A delegada Ma
lia da Fátima Souza
Ignácio, da 3Q Delega
cia de Polícia, infor
mou que no mês de ju
lho o acusado prestou

depoimento na DF.

Segundo, a policial
conseguiu apurar, a

mãe da menina teria
denunciado ,que o

companheiro vinha
abusando da menina

desde quando ela tinha '

cinco anos.

A prisão. de Se
bastião Pereira aconte-:

ceu em sua casa, na

lua dos Bioquimicos.:
no bairro Escolinha.

Que as luzes deste
Natal penetrem

em seu coração e

iluminem todos os

dias do. ano.

MERCADORAMA

De Salete de Fátima Silveira
Av. Getúlio Vargas, 10
Centro - Araquari - SC

É LIÇÃO DE HUMll,
DADE E SIMPLlCIDJ\
DE. ESSENCIALMEN

TE É MENSAGEM DE
A M O R

'SINDICATO
DOS COMERCIÁRIOS

Rua: João Pessoa, 69
Telefone: 0474 - 47-1138
Araquari - Santa Catarina

N A I A L

É TEMPO DE LEMBRAR
, QUE A PAZ É POSSÍVEL.
ESCRITÓRIO DE'

CONTABILIDADE SILVEIRA
DESPACHANTE SILVEIRA

SESI
Sempre a melhor

opção em compras.
Aqui os melhores preços

5 lOJAS

Frutos - Verduras/.

Carnes .de prilDeir�,
,

AS,rl�S
JO SUPfROlfRTAS
CENTRA(OE ATENDIMENTO AO

',' CLlE,NTE (0474) . 35·2233 - 35-2815

SESI
PARA QUEM 'QUEJ{

COMPlit\R BASTANTE,
E PAGAR POUCO
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Garuva tem maior re�erva da Mata Atlântica no Bra�
I

-
-

j
�J=tzu/o�nso
VCZ1/czzer UIZ2
�oI.Z2 governo.
0do�23n-

o
-

secretário de Agricultura
e Desenvolvimento Econômico de

Gar��Si�nei Pensky, também

presi?;�� diretório municipal
do PMDB, ao ser sabatinado pelo
jornal HORA H, revelou que es�

pera muito' do governo Paulo
Afonso, principalmente nas'

questões do meio ambiente, já
que Garuva possui a maior reser
va da mata atlântica. no Brasil,
com 228 quilômetros quadrados,
o que corresponde a metade da.
área elo município.

. HORA H - O que Garuva '

espera de Paulo. Afonso para as

questões ambientais?
Sidnei

-

- O meio ambiente é
uma briga monstruosa. O Ibama
está acéfalo, precisa ser eficaz.
Necessita ter um papel de cons

cientizador e coadjuvante nas

questões da fiscalização. Precisa
também preocupar-se com as

questões desenvolvimentistas.
HORA H - Como assim?
Sidnei - É imperdoável Join

ville perder um grande ginásio de

esportes, porque o Ibama enten-
.

deu que alguns pés de árvores fa
zem parte da reserva florestal.
Num aspecto mais - amplo toda estado.
comunidade sai perdendo. Uma HORA H - O que o. lbama -

pena. pode fazer para evitar -

a des-

HORA H - Garuva enfrenta truíção da mata?

estas Imposições .1antidesenvol- Sidnei - Não se acaba o há-
vimentistas do. lbama? bito de um povo da noite para o

Sidnei - Claro que sim ... Ga- dia. O extrativismo começou com

'[uva na sua fundação, começou Garuva. Precisamos de mecanis

pelá extração da madeira de no- mos alternativos, se hão querem a

me garuva e do palmito que era extração de vegetais.
exportado para a França. Temos

-

HORA H - O município. aln
problemas na plantação de arroz, _ da continua plantando. muita ba-

porque implicam com alguns ma- nana?
-

tos e não há condições da prepa- Sidnei - Sim ... hoje a nossa

ração da terra. .

produção anual chega a. 57 mil
HORA H - Garuva é cercada toneladas e grande parte é expor-

- pela mata atlântica... tada para Uruguai e Argentina.
Sidnei - Isso mesmo. Garuva HORA.H - Raul Seixas can-

tem a maior reserva da inata tava que a banana é vitamina que
atlântica no Brasil, com uma área engorda e faz crescer. A banana
de 228km quadrados, o que cor- está engordando a receita do. mu

responde a metade de área do -

nicípio?
município e 0,3% da área total do Sidnei - Com certeza é a

Pensky: Garuva tem a maior reserva florestal da mata atlântica

{{Xá suajundaçãoJ
-

9arljua começoup�ia ex/ração
elamadeira de n041egaruua e opalmIto rue era

expor/adopara a Jrança
JJ

-('!.7lnossa bananapode coruruistar: o
mundo) se fiver uni frafamenfo especial" -

maior atividade agrícola, porém,
isenta do ICMS. O agricultor não
paga..mas, se ele tirar. a nota te

remos mais retorno de impostos.
HORA H - A banana brasi

leira é tratada como. a maçã ar

gentina?
Sidnei - Ainda não. A bana

na é mal tratada no fundo do su

permercado. Necessita de maior
cuidado pós-colheita, porque te:

mos a melhor banana do estado.
Se após a colheita ela tiver um

tratamento especial, com certeza

ela vai conquistar o mundo.
HORA H - O governo. incen

tiva este setor da agricultura?
Sidnei - Muito pouco. Ten-

.

.

�
tamos recursos Junto ao Seb�
para montar uma máquina k
embalagens para banana. Elesi!

- liberam se houver empresas 11
pesquisas agrícola, aqui em Sa - ••
Catarina só a Universidade Fe
ral e a Epagri. Perdemos o nos

projeto. Não conseguimos por ii

ta de aval político. •••
HORA H - Agora o. gove ••

será do. seu partido, o. PMDB? ••
Sidnei - Esperamos que h;

retorno. Garuva no segundo t.
no, foi o município que ficou ••
segundo lugar pelo melhor Il
centual eleitoral em relação I
primeiro turno. Joinville cres�
39,01% e Garuva 35,07%. Qíi
remos que Paulo Afonso nos �
uma .atenção �speciaL Isso �._.que a abstençao cresceu 10% I
segurido turno. Dos 6.230 vot�
tes, tivemos apenas 4.260 eleí
r� f

.

HORA H - O que os garuved,
• _. . . I••

mats precisam, num primeiro li
mento na liberação de recursos. I

Sidnei - Todo o Norte esp]
a duplicação da BR-101. Enqu]
to Joinville reza pelo viaduto i
bairro Nova Brasília, queremo�
portal- de entrada 'e a duplicaé
da BR-101. No início do mêsl
jovem Evandro Nagel, filho I
nosso vice-prefeito Ivo Naj"morreu na roi::lovia da morte ...

Queremos também a paJi
mentação asfáltica ligando Ga
va a Itapoá,

-

HORA H - O futuro. gov
nador fez promessas para o. I

nicípio?
-

Sidnei - Não fez, mas acre

tamos que ele dará um to

apoio às cidades do norte catai
nense. Temos certeza que f�
uma boa administração. Ele é I
PMDB. [(((/j r' í r> .

.__/l ocrricrrra oe -..7aruva iem lfue se

ira/ada corno amaçã argeni1na...

CAMA -MESA � BANHO
Varejos junto à fábrica e no Centro

Comercial da Expoville.
Cama, mesa.banho

/
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